



Carlos Pino Benavides, candidato a alcalde en Carahue en las primarias del 9 de junio

Carlos Pino define su futuro trabajo, con su declaración de misión; "Ser un Agente Facilitador para el Fortalecimiento e Innovación de la Gestión Municipal"

Entre los Objetivos de Desarrollo para su eventual administración como alcalde: 1. Desarrollo Integral de la Infancia; 2. Desarrollo Integral de la Juventud; 3. Inclusión Social de las Personas en Situación de Discapacidad; 4. Carahue una comuna amigable con el adulto mayor; 5. Recreación, Cultura y Deportes; 6. Fomento Productivo; 7. Turismo y Emprendimiento Local; 8. Medio Ambiente

El precandidato Carlos Pino define así su intención de ir a la elección de alcalde en la comuna de Carahue;

Soy un Carahuino de Corazón, mi trayectoria profesional y política, ha sido: Concejal, Encargado de Deportes de la Comuna de Carahue, me he desempeñado en servicios públicos en el área de Educación Ministerio de Educación de la Región, en el Servicio Local de

Educación Pública de Costa Araucanía y Director Regional de la ONG Chile Talento.

Pino Benavides es de profesión Licenciado en Educación y Profesor de Educación Física, Deporte y Recreación; Magister en Alta Dirección Pública (ADP), dispone de certificación internacional "Life Coaching" el arte de vivir y transformar. Postítulo en Desarrollo Motor y Estimulación Temprana, Diplomado "Estrategias de Acompañamiento a centros educativos para el Aprendizaje Profundo" (Lideres Educativo, PUCV).

"Mantengo una visión social impregnada por el amor a mi comuna y mi profesión pretendo liderar con convicción, empatía y alto compromiso social. Tengo las habilidades, capacidades y herramientas necesarias para lograr cambios potenciados en el Gobierno Local y que permitan mejorar la calidad de vida de mis vecinos, en distintas áreas" señala el precandidato Pino.

Agregando "Con mi trabajo y la cooperación de dirigentes

comunales, podríamos avanzar en construir un mejor Carahue para todos y todas. Siento que la Comuna de Carahue requiere de un cambio profundo, debe reestructurarse para ser pionera en Turismo, oportunidades laborales y desarrollo económico local para sus habitantes.

Pienso que debemos hacer una profunda transformación en distintas dimensiones y que esta vuelva a recuperar el liderazgo a nivel local, regional y nacional en calidad de vida, en seguridad, en patrimonio, cultura, deporte, actividad física y salud, en turismo, en desarrollo humano y, por lo tanto, esos desafíos me motivan y es la razón base para lograr el propósito de la alcaldía de Carahue"

Principales Propuestas

Gestión Municipal o Pública: Fortalecer la gestión y tener un diagnóstico sobre las tareas que hay enfrentar hoy día y por lo otro lado construir un nuevo Plan Carahue que aborde los desafíos de la comuna, su re-

lación entre las diferentes localidades y comunas costeras para los próximos años en temas como transporte público, seguridad pública, seguridad vial, inversión pública en áreas urbanas y localidades. Tenencia responsable de mascotas, medio ambiente, mundo agrícola y comercio en sus diversas áreas de interés e impacto comunal.

Salud: Potenciar las campañas de salud bucal, principalmente enfocada en los niños de la comuna. Además de fomentar el envejecimiento activo y saludable.

Actividad Física Deporte y Cultura: Promover e implementar un sello "Carahue en movimiento"

Formación Ciudadana y mejora continúa enfocada a los jóvenes de la Comuna: Generar liderazgo Juvenil y empoderamiento social de mi comuna, donde los jóvenes juegan un rol relevante.



Participación Femenina: visibilizar y fortalecer la participación femenina, en sus distintos roles.

Seguridad Ciudadana: Creación de una plataforma virtual (intranet) para que los estudiantes y apoderados mantengan un flujo constante de información.

Seguridad: Apoyar nuevos proyectos de iluminación e instalación de cámaras de vigilancia en distintas poblaciones de la comuna

Turismo y Emprendimiento Local: Fortalecer el turismo local a través de la promoción y rescate del patrimonio paisajístico, patrimonial y cultural

Medio ambiente: generar espacios y acciones que fortalezcan el cuidado de la flora y fauna comunal.